

Astro del judo Teddy Riner quiere oro en Tokio y después colgará el kimono



París, 19 jul (PL) El francés Teddy Riner, considerado un fuera de serie del judo, reiteró el sábado que acudirá a los Juegos Olímpicos de Tokio-2021 con el título como único objetivo y después dejará el deporte activo.

"Las olimpiadas son lo máximo, un evento extraordinario, pero no quiero solo participar, la meta es la medalla de oro", afirmó en entrevista con el canal France 2 el atleta de 31 años, considerado una leyenda por sus dos coronas bajo los cinco aros y 10 mundiales en la categoría de más de 100 kilogramos.

De acuerdo con el nativo de Guadalupe, en la capital japonesa no se cuidará de un rival en particular, porque todos llegarán bien preparados y con ambiciones de escalar el podio.

Los judocas a vencer son todos, por tanto haré mi mayor esfuerzo en cada pelea para traer esa medalla de oro, dijo el monarca en Londres-2012 y Río-2016, quien aspira a igualar las tres doradas olímpicas del japonés Tadahiro Nomura.

Respecto a la irrupción de la Covid-19 y el retraso por un año de los Juegos Olímpicos de Tokio, Riner opinó que prefiere mirar la parte positiva, como el hecho de estar más tiempo con la familia y ver crecer a sus hijos.

Seguí entrenando y ahora mismo estoy en forma con 143 kilogramos de peso ?llegó a pesar 166- y listo para competir, aunque todavía puedo estar mejor, subrayó.

Sobre otros temas, el multacampeón repudió el racismo y lamentó que continúe siendo un problema en el siglo XXI, en el deporte y en la sociedad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/228966-astro-del-judo-teddy-riner-quiere-oro-en-tokio-y-despues-colgara-el-kimono>



Radio Habana Cuba